

KATA PENGANTAR

Segala Puji bagi Tuhan Yang Maha Esa, atas Rahmat, karuniaNya serta perlindungan-Nya yang telah menciptakan akal dan pikiran bagi manusia, KemuliaNya tiada batas, nikmatNya tiada berhenti sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “**Analisis Kesesuaian Buku Pelajaran Kimia SMA Kelas X Terhadap Kurikulum 2013 Revisi 2016.**” Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing, memberi saran dan mengajari penulis selama kuliah. Dan penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dr. Gulmah Sugiharti, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan dukungan, membimbing, memberikan saran dan perbaikan kepada penulis dari awal penyusunan proposal hingga penyusunan skripsi. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Zainuddin M.Si, Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, dan Bapak Drs.Jasmidi, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan kritik dan saran kepada penulis untuk menyempurnakan hasil skripsi ini.

Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku ketua jurusan kimia dan kepada Bapak Dr. Zainuddin M.Si selaku ketua prodi pendidikan kimia, dan juga kepada Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam dan jajarannya, Serta seluruh bapak dan ibu dosen dan staf pegawai jurusan kimia yang telah banyak membantu selama penyelesaian studi di UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada seluruh jajaran fungsionaris SMA Dharma Pancasila Medan yang telah mengizinkan penulis melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewah penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua orang yang penulis sayangi, terkhusus kepada kedua orang tua yang

sangat penulis cintai, hormati, dan muliakan, Ayahanda Suprpto, Ibunda Ratna Tanjung yang telah sabar menunggu dan selalu memberikan dukungan moril dan materil serta mendoakan penulis dan memberikan kasih sayangnya untuk penulis, dan kepada Kakak Dewi Sartika Sari terima kasih buat dukungan dan doa serta kasih sayang yang tak pernah terputuskan dari kalian.

Penulis menyadari bahwa pembuatan skripsi ini jauh dari sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan masukan berupa kritik dan saran untuk mewujudkan kesempurnaan skripsi ini dan memperluas wawasan ilmu pendidikan

Medan, Juli 2021

Penulis

Muhammad Jodi Setiawan

NIM. 4153331019

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY